



Liebe Rösratherinnen und Rösrather!

Bei der Kommunalwahl am 14.09.2025 kandidiere ich als **Bürgermeister**, weil ich möchte, dass unsere Stadt ihre vielen Stärken noch besser nutzt. Gemeinsam mit dem neuen Stadtrat und der Verwaltung will ich die **Finanzen** in den Griff bekommen und die **Infrastruktur** verbessern. Das Rathaus muss **digital, ressourcenschonend** und **bürgerfreundlich** arbeiten. Im Zentrum steht der Mensch! Wir brauchen mehr **Freizeitangebote** für junge Leute. Auch werden wir immer älter und benötigen ein **seniorenrechtliches Umfeld**. Rösrath soll ein **sicherer Ort** zum Leben sein. Dazu gehört die Vorbereitung auf Katastrophen wie Starkregen oder Hitzesommer genauso wie der **Schutz** auf Straßen und Plätzen.

Diese vielen Aufgaben werde ich als Bürgermeister natürlich nicht ganz allein stemmen können. Aber ich kann dafür sorgen, dass die richtigen **Kompetenzen** klug zusammengeführt werden und in Rösrath eine lösungsorientierte Kultur der **Zusammenarbeit** entsteht. Verwaltung, Politik, Akteure der öffentlichen **Daseinsvorsorge**, zivilgesellschaftliche Gruppen und externe Experten müssen stärker als bisher an einem Strang ziehen – und zwar in dieselbe Richtung.

Ich habe eine **kaufmännische Ausbildung** abgeschlossen, **Sozialwissenschaften** studiert und mich berufsbegleitend in **Mediation** fortgebildet. Seit mehr als 15 Jahren bin ich in der **Bundesverwaltung** tätig – aktuell im Bereich bezahlbarer Wohnraum. Ich bringe 30 Jahre **kommunalpolitische Erfahrung** mit. Mit meiner Frau und unseren Kindern wohne ich in Rösrath.

Als Stadtratsmitglied und Fraktionsvorsitzender der FDP bin ich präsent, **ansprechbar** und nah an den Menschen – genauso möchte ich das Rathaus führen: offen für Ideen, verbindend in der **Kommunikation** und transparent in **Entscheidungen**. Ich möchte moderieren, voranbringen und **Ergebnisse** liefern – für alle in Rösrath. Genau dafür bitte ich um Ihre Stimme.

Herzliche Grüße

Tom Höhne

